

# 辰巳丘だより 14

平成29年10月30日(月) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

## 大いに学び、楽しんだ修学旅行 ～東北・東京を満喫～

2年生112名は、10月17日(火)から3泊4日で東北・東京方面へ修学旅行に出かけました。普通コースは、1日目宮城県南三陸町にて震災学習、翌日は日本三景の松島を散策、仙台で鐘崎のかまぼこ工場を見学し、東京へ移動してスカイツリーの夜景を楽しみました。芸術コースは1日目、東京でそれぞれ専攻に分かれての大学訪問のあと東京駅周辺を散策、翌日はスカイツリー、ジブリ美術館を見学後、夜は劇団四季のライオンキングを鑑賞しました。



震災学習



松島・瑞巖寺境内



鐘崎かまぼこ工場

3日目は、国会議事堂を見学後、各クラスに分かれての企業見学に出かけました。築地市場やJICA、パナソニック、キャノンなど日本の一流企業での見学は、日頃できないような貴重な体験をすることができました。午後からはディズニーランドで自主研修。最高気温12℃、冷たい雨が降る最悪のコンディションでしたが、生徒たちは思い思いのアトラクションやショッピングを楽しみました。最終日、普通コースは日本科学未来館、芸術コースは、東京国立博物館、サントリーホールで研修の後、昼食は月島、浅草周辺にて「もんじゃ焼き」を体験。浅草雷門周辺を散策した後、新幹線にて金沢へ。

3泊4日の旅でしたが、震災学習をはじめ、修学旅行でしか体験できない貴重な研修ができ、また、友人、クラスメイトと交友を深めることのできたとても満足のいく修学旅行でした。



雷門にて

